

ひまわり だより

雪が一気に降り、一面真っ白になりました。一度は融けると思いつつも、冬本番と思わずにはおれません。皆さんのおところでは、かぜやインフルエンザは流行っていないでしょうか・・・先日、心の里親会・奨学会の絵画書道・作文展の入賞者の表彰式が行われました。今年の柏葉荘も素晴らしいです。絵画書道合わせて 7 名の子どもたちが表彰されました。本当によく描かれた絵・習字でした。キャンプでの集合写真を暑い夏を色で上手に表現した子、兄弟で一枚ずつ描いて、つなげられる絵を描いた子、ブロックでの夏祭りで皆で浴衣を着た様子を描いた子、カブトムシを手に乗せてみた時のことなどを描いた子、本当にどの絵もその場面が想像できる絵でした。絵の評価をされた先生が「絵から『あのね』という言葉が聞こえてきます。絵は見てではなく、絵と話をして評価しました」と話されていましたとおり話しかけてくるような絵が入賞していました。これを機にまた、素敵な絵を描いてくれることを期待しています。

私は、11月11日から13日まで、福島県で全国児童養護施設長研修会に参加いろいろな地方の施設長さんたちと交流して、良い方法は柏葉荘でも取り入れて行こうと考えています。北海道より南だからあたたかいはずの思惑ははずれ寒い！の一言でした。それでも本当に良い研修の日々を送っていました。

施設長 高津ひろみ



1月の予定

- ・1/15 始業式(まつばの杜幼稚園
新陵小・中学校
国際情報高校)
- ・1/17 学力テスト(国際情報高校)
- ・1/29 お誕生日会

絵画書道展表彰式・お疲れ様会

11/15、札幌サンプラザにて絵画書道展の表彰式が行われ、ひまわりの児童2名が入賞しました♪立派に賞状と盾を受け取り、表彰式後は、頑張った皆でびっくりドンキーでお疲れ様会も開催！美味しいデザートを食べました♪♪来年も絵を描いて絵画展に出したいと意気込んでいる子ども達でした。

学習発表会

11/22 は小学校、29日は幼稚園で学習発表会が行われました。それぞれが台詞を覚えたり、歌をうたったりと一生懸命練習をしていました。本番では練習の成果が発揮され、堂々と発表していました♪



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ひまわり便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

ひまわり職員一同